

Se trata de Uwe y Günther Otto Breuer, pensionados que le daban la vuelta al mundo en un campero.

Tras dos días de espera por su liberación, el ELN liberó a los ciudadanos alemanes Uwe y Günther Otto Breuer. Según el CICR, los hermanos fueron liberados tras permanecer cuatro meses en poder de ese grupo rebelde, que los consideró en algún momento agentes de inteligencia de un servicio secreto.

Pero no eran ningunos espías, como lo reveló Semana.com. Se trata de los hermanos Uwe y Günther Otto Breuer, de 69 y 72 años de edad, respectivamente, ya pensionados y que recorrían el mundo.

Uwe, el menor, llevaba un año y medio viajando en un campero diésel y había pasado por algunos de los lugares más peligrosos del planeta, como Irak, sin sufrir ningún inconveniente hasta que llegó al Catatumbo. El otro, Günther, se había reunido con él poco antes, en Ecuador, para acompañarlo en la etapa final del viaje, que debía llevarlos hasta México.

Organismos de seguridad de Alemania contaron a SEMANA que Uwe es un geólogo pensionado que vive en Fürstenfeldbruck, un pueblo apacible a las afueras de Múnich, rodeado de senderos, lagos y bosques y no muy lejos de los Alpes, en donde literalmente lo peor que puede suceder en un año entero es que un gato tenga que ser rescatado de un árbol por los bomberos. Günther, su hermano, es dibujante técnico y vive en Darmstadt, una ciudad industrial, gris y fría, cerca de Fráncfort.

En el video revelado por Semana.com (ver video) se observa a los dos hermanos disfrutando de su almuerzo, sentados apaciblemente en sillas plegables, con las puertas de su campero abiertas. En la parte posterior del vehículo se ven una serie de cajas perfectamente ordenadas con sus pertenencias. El video y las fotos fueron hechos poco antes del mediodía del pasado 12 de noviembre, en una abandonada carretera secundaria. Sin ningún tipo de prevención Uwe, en un precario castellano, contó que su hermano Günther sabía solo dos palabras en español y que una era cerveza.

Dijo que había salido de Alemania 18 meses antes y que hasta ese momento llevaba 25 países recorridos en el viejo campero. De su país pasó a Turquía, Irán, Irak, Paquistán, India y China entre otros países de Asia. Fue hasta Australia y Nueva Zelanda y de allí se embarcó con su Toyota verde de los años setenta hacia Chile para recorrer Suramérica. Estuvo en Argentina, Bolivia, Perú y Ecuador. En septiembre de 2012 se encontró en este último con su hermano Günther y el 10 de octubre entraron a Colombia por el puente internacional de



Rumichaca, en Ipiales, Nariño.

Uwe afirmó que estaba feliz en el país y que los colombianos eran muy amables y los habían tratado muy bien. Contó que su Toyota recorría 100 kilómetros con 15 litros de diésel y que el único percance que había sufrido fue tener que cambiar las hojas de la suspensión. En previsión, llevaba otro juego amarrado al capó. De Colombia, irían para Venezuela, regresarían nuevamente y pasarían a Panamá, para continuar por Centro América su periplo que planeaban terminar en México, en marzo de este año, y luego volver a su natal Alemania.

Los planes de estos hermanos aventureros se truncaron cuando el ELN los secuestró en una carretera en el Catatumbo. El director del Gaula de la Policía, general Humberto Guatibonza, afirmó que alias Camarote, guerrillero del frente nororiental del ELN, los habría secuestrado el 3 de noviembre. Sin embargo, el 12 de noviembre los dos hermanos estaban en el picnic al borde de una carretera en Cundinamarca en la que se grabó el video y se tomaron las fotos publicadas por SEMANA.

En todo caso, pasaron varias semanas en poder del ELN, hasta este viernes, cuando por fin recobraron su libertad.

http://www.semana.com/nacion/articulo/estos-alemanes-liberados-eln/336224-3